

部 会 だ よ り

◆源泉研究部会◆

「第267回研修会を開催」

『e-Taxについて』

(株)四谷大塚 円谷 康子

源泉研究部会の「第267回研修会」が、2月10日、法人会館において開催されました。今回は、青年部会の方も参加され、『e-Taxについて』という事で、中野税務署の平野審理官より説明をして頂きました。パソコンを持ち込み、CD-ROMを使いながらの体験研修会です。

特に源泉所得税の電子納税の流れを説明して頂きました。

手順としては、まず徴収高計算書の作成です。次に電子署名の入力、送信、即時通知の確認後メールボックスで受付結果の確認(納付区分番号)がなされ、インターネットバンキングで納税するか銀行のATMで納税。メッセージボックスで納付完了の確認をして、一連の流れが終了という事になるそうです。

尚、事前の手続きとしては、インターネット上で、本人確認を行うために必要な電子証明書を区役所等で取得する。電子証明書がICカードで発行される場合は、ICカードリーダーが必要になるそうです。開始届出書

と本人確認書類を所轄の税務署へ送付又は持参して下さいとの事でした。

1ヶ月後位に、e-Taxソフトと利用者識別番号(16桁)・暗証番号(13桁)

が送付されてくるそうです。この通知が届いてから、3ヶ月以内に、先程の番号を登録し電子証明書を登録する必要があり、こうした手続きを期限内に行わないと、改めて申告をしなければなりませんので注意して下さいと言われました。

既に7万近くの方が、この国税電子申告・納税システム(e-Tax)を利用しているそうですが、今後ますます増えていくと思います。

実際に導入してからの操作は、大変に便利な上、夏から都税においても、このシステムが導入されるという事ですので、今回の研修会を機に前向きに検討したいと思っております。



講師の平野審理官



随分便利になりますね～!

◆青年部会◆

「第134回研修会(管外)」

『中野駅周辺まちづくり』

在宅介護センター・アスモ (有)石寿水 花堂浩一

2月6日中野法人会青年部の管外研修が箱根湯本で行われ、昨年入会した私は、今回初めて参加させて頂きました。議題は、現在東京商工会議所中野支部で活発に議論されている「中野駅周辺のまちづくり提案書」について、商工会議所の産業活性化等に関する委員会の佐々木委員長(宮園オート株式会社、副社長)から説明があり、意見も活発に行われました。

日頃、地域の多くの方の協力で運営されている介護事業に携わっているため、少しでも地域全体の役に立つ活動をして行きたいとの思いが、入会の動機である

私にとって、今回の管外研修は非常に意義のある充実したものとなりました。

また多くの同世代の仲間や先輩方と寝食を共にすることで、日頃の悩みなども相談でき、青年部の一員だという自覚もでてまいりました。まだまだ解らないこともありますが、これからも法人会青年部の同志の方々と、協力しながら中野地域を盛り上げて行きたいと思っております。皆さん今後ともよろしくお願い致します。

講師の佐々木相談役



中野の未来を我々の手で

「東法連・青連協平成16年度全体連絡協議会」

恒例の「東法連・青連協 平成16年度全体連絡協議会」が、2月16日グランドアーク半蔵門で開催されました。横山部会長始め11名が参加されました。高橋会長の挨拶の後、『新しい企業文化の創造』と題して、住友スリーエム株の金子剛一氏が講演されました。

その後、『夢を語ろう』とのテーマの下パネルディスカッションが行われ大変活発な意見交換・情報交換の場になりました。今回の参加者には、趣味・興味のある事などを事前に記入して頂きました。あの方がこんな趣味を持っているんだと……意外性もあり、とても新鮮な気持ちでした。参加された皆様大変にご苦労様でした。

* 3月2日「東法連・青連協第4ブロック連絡協議

会」開催

豊島区長に出席して頂き「豊島区における法定外目的税」と題して話して頂きました。中野からは、横山部会長始め、5名が参加しました。

* 3月25日『親睦交流会・試食会』を!!

12月1日より中野サンプラザの運営が変わりました。今回は、どのように変わったのかを、ある意味で確認(?)するため、試食会を企画しましたところ、22名の方に参加して頂きました。20階のレストランで、新宿の高層ビルを眺めながらフルコースの料理に舌鼓を打ちながら終始、和気藹々で本当に癒しの一時でした。

* 5月13日(金)(4時から)『第136回研修会・第25回定時総会』を開催予定!

尚、創立25周年記念式典を秋に開催予定です。